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車不足についてのご相談 

拝啓 

 
 大夏の候、OB・OG の諸先輩方におかれましては、ますます御健勝の事とお慶び申し上

げます。 
 さてこの度は、今年度以降に予想される車不足について御相談が御座います。先日メール

にて受信された OB 様 OG 様には重ねての御相談になりますことを失礼致します。現在札

幌出身の部員が減少し、個人で車を所有することが難しくなってきております。部長でいら

っしゃいます平野聡先生と相談させて頂きましたところ、まず OB・OGの諸先輩方に譲って

頂ける車の有無を確認するという結論に至りました。 
つきましては、4名以上乗ることができる車（ハイエースや四輪駆動の SUV、ミニバンな

どが理想ですが、その他の車種でも情報を頂ければと思っております）を譲って頂ける方が

いらっしゃいましたら、8月中に現役部員まで連絡を頂けますと幸いです。 

大変お忙しい中とは存じ上げますが、ご協力頂けますと幸いです。 
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